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Solicita obras de revitalização da
Avenida Emanuel Pinheiro, continuação
da rodovia MS-147, no trecho urbano
que atravessa o Distrito de Culturama, no
Município de Fátima do Sul.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

18/10/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

05424/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO ARLEI CARAVINA, solicitando obras de revitalização da Avenida
Emanuel Pinheiro, continuação da rodovia MS-147, no trecho urbano que atravessa o
Distrito de Culturama, no Município de Fátima do Sul.

Plenário Deputado Júlio Maia, 18 de outubro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(173/2023)

JUSTIFICATIVA

A Rodovia MS-147, no trecho em que atravessa o perímetro urbano do Distrito de
Culturama, segmento denominado como Avenida Emanuel Pinheiro, recebe enorme
tráfego de veículos e o pedido para sua revitalização é objeto do Requerimento nº 161
/2023, apresentado pelo Vereador Laurindo Barba, do Legislativo Municipal de Fátima
do Sul.

O Edil justifica o pedido com a alegação de que a revitalização diminuirá os transtornos
enfrentados por todos que por lá transitam e, por se tratar de local inserido num
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importante polo agropecuário de nosso Estado, solicitamos a atenção e o apoio do
Governo do Estado, visando à concretização desta obra.

 


